



© privat

Kreativität

Magie des Sonnenlichts

Heike Stuckstedde, ATARA design

Die Künstlerin Heike Stuckstedde erschafft individuelle, skulpturale Lichtobjekte mit Atmosphäre. Besondere Materialien und natürliches Licht in meinen Lichtobjekten zu verbinden, um jedem Raum einen einzigartigen Charakter zu verleihen, ist eine wunderbare Aufgabe für mich als Künstlerin und Designerin. Meine ATARA Lichtobjekte sind vor allem deshalb einzigartig, weil sie mit Sonnenlicht erhellt werden. Dadurch bringen sie alle Farben des Lichts – von gleißendem Weiß bis Orangerot – in den Innenraum und erzeugen eine einzigartige Atmosphäre. Unikate sind die ATARA Lichtobjekte durch ihr Design, Material und die Anpassung an den Raum natürlich auch. Das Kreieren der Lichtobjekte macht große Freude und ist jedes Mal sehr persönlich. Toll ist auch das Feedback, dass die Atmosphäre im Raum spürbar wird.

"Nichts ist unmöglich!" ist das Motto von ATARA design, denn jedes Lichtobjekt ist umsetzbar – und das deckt sich so ziemlich mit #schaffenwir!"

ATARA Lichtobjekte gestalte ich skulptural und raumgreifend und passe sie stets an den Raum und die Bedürfnisse seiner Benutzer an. Eingebettet in feine Textilien oder handgeschöpfte

Papiere, verflochten in Gewebe oder in Metallringen verspannt, bringen ATARA Lichtobjekte immer neue Formen in Verbindung mit neuen Materialien hervor. Meine Kunden schätzen die ATARA Lichtobjekte, weil sie einen hohen Wiedererkennungswert haben und optisch und physisch leicht sind. Zu meinem Kundenkreis zählen vorwiegend Architekten und Designer, Hotels und Immobilienentwickler sowie Privatpersonen. Von Anfragen aus dem Ausland wie vom Flughafen Frankfurt hatte ich am Anfang kaum zu träumen gewagt. Es lohnt sich jedenfalls, seinem Herzen zu folgen und seine Vision umzusetzen. Ich möchte Sonnenlicht in alle Innenräume bringen, damit Menschen mit gesundem Licht leben und diese unglaubliche Atmosphäre spüren! Ich freue mich sehr darüber, dass mein Konzept aufgegangen ist und dass sich das auch in breiter Anerkennung widerspiegelt. Die mit dem German Design Award und dem Rado Star Prize ausgezeichneten Lichtobjekte von ATARA werden seit der Gründung des Studios regelmäßig international ausgestellt, und das Interesse ist groß. Unternehmerisch ausgezeichnet wurde mein Unternehmen ATARA design als Born Global Champion von der Außenwirtschaft Austria und als FEMpreneurin vom Europäischen Forum Alpbach. Zum Erfolg tragen sicherlich Kooperationen mit Herstellern, Handwerksbetrieben, Unternehmen anderer Branchen sowie die Transformation und Entwicklung neuer Techniken und Materialien bei, die alle Seiten bereichern. www.ATARA-design.com
Online seit 08.03.2020 (Aktualisiert: 14.10.2022)